

Mein Erasmus-Praktikum in einer maltesischen Vorschule war im März eine Zeit voller lebhafter Aktivitäten und bereichernder Momente mit den Kindern. Der Schulalltag drehte sich um das Thema Frühling und Ostern, und wir haben gemeinsam zahlreiche kreative und pädagogische Angebote gestaltet. Ein besonderer Höhepunkt war das Backen der traditionellen maltesischen „Figolli“, ein Gebäck welches jedes Jahr zu Ostern zubereitet wird. Es gibt viele verschiedene Rezepte und Variationen. Gemeinsam wurde der Teig vorbereitet, Formen ausgestochen und bunt verziert. Anschließend verschenkt man das Gebäck an Freunde und Familie.

Zusätzlich haben die Kinder Blumen gepflanzt, um den Frühling auch im Klassenzimmer erlebbar zu machen.

Neben dem Backen der und dem Pflanzen der Blumen wurden auch andere Aktivitäten rund um das Thema Frühling und Ostern angeboten. Wir haben Ostereier bemalt, Frühlingslieder gesungen und kunstvolle Bastelarbeiten hergestellt. Diese vielfältigen Angebote ermöglichen es den Kindern, den Frühling und das Osterfest auf spielerische und zugleich lehrreiche Weise zu erleben.

